

東通村教育委員会 委員 鈴木眞治 氏 平成29年度地方教育行政功労者表彰受賞



鈴木氏（写真左）の受章を
祝う越善村長（写真右）

文部科学大臣が表彰する本年度の地方教育行政功労者に、地方教育行政発展のために尽くされたこれまでのご功績が顕著であることから、東通村教育委員会 委員 鈴木眞治氏（教育長職務代理者）が選ばれました。

10月18日（水）、鈴木氏は東通村長から受賞を祝福されるとともに、「今後より一層、村の教育環境の向上のために力を発揮していただきたい」と激励の言葉を受けました。

鈴木氏は、去る平成29年10月13日（金）に文部科学省で開催された表彰式において、

文部科学大臣（代理 文部科学省初等中等教育局長）から表彰状を授与されました。これからも東通村教育の発展にご尽力くださいます。よう、よろしくお願ひ申し上げます。

誠におめでとうございま



地方教育行政功労者として
鈴木氏が受賞した表彰状



文部科学省で行われた鈴木氏の表彰式の様子

青森県遺族連合会理事長表彰 ～創立70周年記念式典・青森県戦没者遺族大会～



佐藤栄子氏



相内正幸氏



小林義明氏

平成29年8月29日青森県遺族連合会主催による「創立70周年記念式典・青森県戦没者遺族大会」がリンクステーションホール青森で開催されました。

この席上で、小林義明氏（白糠）、相内正幸氏（老部）佐藤栄子氏（稻崎）が永年遺族会活動に貢献した功績により、青森県遺族連合会理事長表彰を授与されました。

河川におけるサケの採捕禁止について

毎年秋になると、サケが産卵のため青森県内の各河川にのぼってきますが、許可を受けた漁業関係者以外の方がサケを捕ることは、水産資源保護法及び青森県内水面漁業調整規則により、全ての川で全面禁止となっています。

ルールに違反して一般の方がサケを捕ると法律及び規則により罰せられますので、ご注意願います。